

La rentrée des classes en 0 et en 5 est reportée à une date ultérieure

Tous ceux qui attendaient cette rentrée depuis cinq ans devront redoubler de patience. L'ancien instituteur et directeur d'école, Michel Côte, l'a confirmé récemment, lui qui tient le registre « des élèves » à jour : « Et ils sont nombreux. »

Mais que voulez-vous qu'il fût, ledit Michel et aussi Franck Grillon, autre organisateur de ce rassemblement festif incontournable, auquel chacun se fait un heureux devoir de participer ! Le virus et les mesures sanitaires auront eu raison de la journée des classes en 0 et en 5 reportée sine die. Aux calendes grecques ?

La doyenne, Thérèse Parriaux (90 ans), et les vice-



Leur dernière rentrée remontait à 2015. Photo d'archives DR

doyens Pierre Salvi, Marie Vernet, Marcel Vuillemin, Danielle Bressand, Aimé Baudoz, Michel Sauge, Nicole Abramin, Christiane Sauvage et Muchèle Di-

champ (85 printemps chacun), attendront donc que l'horizon s'éclaircisse pour les retrouvailles avec les jeunes de 20 ans, et ceux qui balancent entre deux âges.